



Vorsitzender Georg Sommer (hinten l.) und sein Vertreter Harald Schmitz (hinten r.) blicken stolz auf die geehrten Mitglieder. Insgesamt wurden 32 treue Mitglieder geehrt. Foto: Alina Schreiber

Ehrungen, Wahlen, Quiz

Mitgliederversammlung des TV Mützenich. Viel gemacht, Kasse gesund.

Mützenich. Vom Turnen, über Volleyball, Basketball, Badminton, bis hin zu Skigymnastik und Sportangeboten für Flüchtlinge – der TV Eintracht Mützenich bietet jedem eine individuelle Freizeitgestaltung. Vorstandsvorsitzender Georg Sommer begrüßte die Mitglieder jetzt im Mützenicher Schützenhaus zur Versammlung.

Geschäftsführer Harald Schmitz trug den Geschäftsbericht vor und noch einmal hervor, was der Verein im vergangenen Jahr geleistet hat: Kinderkarneval, Turnwettkämpfe der Oberliga, Feste wie Kirme und Erntedank, bei denen der TV auf verschiedene Weisen geholfen hat, das Kinder-Zeltlager, die Abschlussfahrt der Radfahrer, der 38. Vennlauf der LG Mützenich und vieles weitere gehörte zu

den Aktivitäten.

Kassierer Gerd Roder vermeldete, dass „der TV Eintracht Mützenich weiterhin über einen gesunden Kassenbestand verfügt“. Im vergangenen Jahr investierte der Verein in allen Bereichen: Turnringe, Turnmatten, Ausstattungen für Skigymnastik und das brandneue Angebot „Fitness Soft“. Auch Trainings- und Wettkampfbekleidung, Trainingslager und Ausflüge kamen nicht zu kurz.

Dann standen die Berichte der Fachwarte, Abteilungs- und Übungsleiter auf der Tagesordnung. Hier wurde die Vielseitigkeit im Verein noch einmal deutlich, und so manch eine Anekdote brachte Humor in die fast 100-köpfige Runde. Ebenso wie ein Quiz vor der Pause, bei dem die Anwe-

senden die Summe der Schuhgrößen aller Vorstandsmitglieder schätzen mussten. Unter Beifall ehrte der Vorstand am Ende Volker Jansen, Wilfried Reinartz, Dirk Victor und Doris Breyer als Sieger.

Ebenfalls geehrt wurden langjährige Mitglieder. 32 nahmen eine Urkunde und ein kleines Präsent als Aufmerksamkeit und Dank der Treue entgegen, bevor die Anwesenden anschließend den neuen Vorstand wählten. Lediglich zwei Tätigkeitsbereiche wechselten ihre Verantwortlichen: Der Abteilungsleiter für das männliche Turnen ist nun Kai Ortmanns, der Bereich Presse wird nun von Verena Kuck geleitet. Der Rest des Vorstandes blieb bestehen. Kassensprüfer sind im kommenden Jahr Dirk Victor und Felix Müller. (als)